

20.000 Besucher in der Burgen-Ausstellung

Andrang bei „Mittelalter im Modell“ im LandesMuseum

Bonn (mt). Seit Mai begeistert die Ausstellung „Burgen 1:5 - Mittelalter im Modell“ im LVR-LandesMuseum Bonn zahlreiche Besucher aus ganz Deutschland und aus allen Altersschichten. Nun konnte Museumsdirektorin Dr. Gabriele Uelsberg den zwanzigtausendsten Gast begrüßen. Eine zwanzigköpfige Gruppe von Erst- und Zweitklässlern aus den Katholischen Grundschulen Mondorf und Rheidt machte einen Ferienausflug in die Ausstellung und freute sich über die Überraschung, besonders begrüßt zu werden.

Mit der Ausstellung „Burgen im Modell“ präsentiert das LVR-LandesMuseum Bonn, in Zusammenarbeit mit der Gesellschaft für Internationale Burgenkunde Aachen e.V. Modelle berühmter Burgen wie das Castel del Monte und den



■ Die begeisterten kleinen Besucher zu Gast in der Burgen-Ausstellung.
FOTO: STEPHANIE TAUBMANN

Crac des Chevaliers. Szenen mit tausenden Figuren machen die Modelle anschaulich und lebendig. Die Ausstellung

ist noch bis zum 18. Oktober zu sehen.

Der Eintritt für Kinder bis 18 Jahre in das Museum ist frei.